

Destacan cooperación entre los gobiernos de Cuba y Bolivia



Sucre, 9 feb (RHC) El embajador de Cuba en Bolivia, Benigno Pérez, destacó este jueves los acuerdos de cooperación entre ambos países, principalmente el trabajo de las brigadas médicas que laboran en los nueve departamentos de la nación altiplánica.

También resaltó que en Bolivia se encuentran desde 2006, 740 facultativos cubanos, quienes brindan sus servicios a la población de escasos recursos y añadió que gracias a la Operación Milagro se realizaron más de 200 mil operaciones y 678 mil cirugías oculares

Esa labor, reactivada en noviembre del pasado año por el presidente Evo Morales en el Centro Oftalmológico de la ciudad de El Alto, logró que miles de personas recuperaran la visión, y no solo bolivianos, pues también fueron beneficiados peruanos, argentinos, brasileños y paraguayos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/121116-destacan-cooperacion-entre-los-gobiernos-de-cuba-y-bolivia>



Radio Habana Cuba